



Balance estadístico

Los aeropuertos de la red de Aena registran un 3,7% más de pasajeros en junio y superan los 20,1 millones

- Los movimientos de aeronaves crecieron un 2,7%, con más de 182.000 operaciones
- La red de Aena consolida la tendencia alcista experimentada en el tráfico de pasajeros, con un 4% más de nacionales y un 3,6% más de internacionales
- Entre enero y junio el incremento de pasajeros fue del 5,2% y las operaciones de aeronaves crecieron un 3,3%
- El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas crece un 11,3% en junio y supera los 4 millones de pasajeros; Barcelona-El Prat alcanza los 3,8 millones, un 2,7% más
- El Aeropuerto de Málaga Costa del Sol roza el millón y medio de pasajeros en junio, el mes con más viajeros de la historia del aeropuerto
- El Aeropuerto de Ibiza logra récord de pasajeros y operaciones en junio por segundo mes consecutivo
- La mercancía transportada supera las 58.000 toneladas en junio, un 8,2% más que el mismo mes de 2014

13 de julio de 2015

Los aeropuertos españoles de la red de Aena han registrado 20.161.382 pasajeros en junio de 2015, lo que significa un aumento del 3,7% con respecto al mismo mes de 2014. Se consolida así la tendencia de crecimiento en el tráfico de pasajeros que se viene produciendo continuamente desde hace más de un año y medio.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 913 212 536 - 564 - 586 / 913 211 688 / 913 213 020 Fax 913 212 592

gabinetedeprensa@aena.es www.aena.es

De la cifra total, 14.465.921 fueron pasajeros de vuelos internacionales, lo que supone un aumento del 3,6% con respecto a junio de 2014. Los pasajeros nacionales sumaron 5.626.539, un 4% más que en el mismo mes del pasado año.

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas fue el que registró el mayor tráfico de pasajeros de la red, con 4.139.733, lo que se traduce en un 11,3% más que en junio de 2014. Desde febrero del año pasado, el aeropuerto lleva 17 meses de incrementos mensuales consecutivos.

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat es el segundo de la red y alcanzó en el último mes la cifra de 3.815.345 pasajeros, un crecimiento del 2,7% con respecto a junio de 2014.

También han experimentado crecimientos en el número de pasajeros los aeropuertos turísticos como el de Málaga-Costa del Sol con 1.478.204 (3,1%) en junio, el mes con más viajeros de la historia del aeropuerto, Alicante-Elche con 1.073.957 (3%), Ibiza logra récord por segundo mes consecutivo, con 927.196 pasajeros (1,1%) y Menorca con 415.175 pasajeros (7,3%)

En cuanto a los aeropuertos canarios, el de Gran Canaria es el que más pasajeros alcanzó en las Islas durante el mes de junio con 692.616. Le sigue Tenerife Sur con 623.938, Lanzarote con 499.615, Fuerteventura con 387.631, Tenerife Norte con 321.094, La Palma con 74.956, El Hierro con 11.491 y La Gomera con 3.110.

Los datos acumulados en los primeros seis meses de 2015 muestran un aumento del 5,2% por número de pasajeros en toda la Red de Aena con más de 93 millones. En concreto el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas crece un 11,4% y el de Barcelona El Prat un 4,8%.

Operaciones

Por lo que respecta al número de operaciones, en junio se contabilizaron en los aeropuertos de la red de Aena un total de 182.278 movimientos de aeronaves, lo que se traduce en un aumento del 2,7% con respecto al mismo mes de 2014.

Adolfo Suárez Madrid-Barajas es el aeropuerto donde se registró un mayor número de despegues y aterrizajes con 32.496, un 8% más que en junio del año anterior.

Destaca además, el número de movimientos registrados en los aeropuertos de Barcelona-El Prat con 27.709, Palma de Mallorca con 21.071, Málaga-Costa del Sol 10.785, Alicante-Elche con 7.392, Gran Canaria 7.183, e Ibiza con 8.788 vuelos.

Durante los primeros seis meses de 2015, el número de operaciones realizadas aumentó un 3,3% con 889.064 vuelos, destacando el crecimiento de aeropuertos como los de San Sebastian (15,9%), Menorca (11,8%), Pamplona (10%), Sevilla (8,8%), y Seve Ballesteros-Santander (8,3), entre otros.

Carga

Por lo que respecta al tráfico de mercancías, el pasado mes de junio se transportaron en los aeropuertos españoles de la red de Aena 58.302 toneladas de carga. Los cuatro aeropuertos que registraron más tráfico de mercancías fueron Adolfo Suárez Madrid-Barajas con 31.155 toneladas, Barcelona-El Prat con 9.916 toneladas, Zaragoza con 5.231 toneladas y Vitoria, 4.256 toneladas.

Y en cuanto a los porcentajes de datos acumulados de 2015 se producen crecimientos en los Aeropuertos de Barcelona-El Prat (10,2%) y Adolfo Suárez Madrid-Barajas (4,7%), mientras que decrece Zaragoza (-4,3%) y Vitoria (-4,8%) respecto los seis primeros meses de 2014.